

À un mois de son « Bal pop » la MJC annonce la couleur

La Maison des jeunes et de la culture prépare activement son événement programmé samedi 7 mai. Un spectacle de danses, de musique et de saynètes gratuit, festif et participatif, destiné à rassembler, s'amuser et faire connaître l'histoire du Pays-Haut.

L'histoire de Villerupt et de son territoire est riche. Au fil du temps, la cité s'est adaptée au monde en perpétuel mouvement. Dans le cadre d'Esch2022, et avec l'appui de plusieurs partenaires institutionnels et associatifs, la Maison des jeunes et de la culture prévoit de retracer l'histoire du Pays-Haut et de sa population sous la forme d'un bal populaire samedi 7 mai, à partir de 17h30, sur la place Jeanne-d'Arc.

■ La saga d'une famille villeruptienne

Stéphanie Luzi, directrice de la MJC, Nicolas Picart (compagnie du Chas-sé-Croisé), directeur artistique, et une équipe



Un des groupes amateurs de danseurs en pleines répétitions avant sa prestation du 7 mai. Photo RL

soudée ont élaboré le projet avec pour mots d'ordre la convivialité, la fête et la mise en valeur du patrimoine et de la population du territoire.

Sous forme de plusieurs tableaux, les comédiens et les groupes musicaux raconteront l'histoire d'une famille villeruptienne de-

puis 1945 en évoquant les vagues migratoires, la naissance, la vie et le déclin de la sidérurgie. Les répétitions battent leur plein.

■ Un bal populaire

Les scènes de vie de la famille villeruptienne seront entrecoupées par des

Douze associations et des centaines d'artistes impliqués

Le « Bal pop » villeruptien mobilisera pas moins de 12 associations locales et du Luxembourg, un centre culturel roumain, 150 danseurs, 20 musiciens et 30 comédiens amateurs, 30 artistes et quatre groupes de musique professionnels, un DJ, une fanfare, un groupe de majorettes, trois centres de loisirs et une trentaine de bénévoles.

moments musicaux dignes d'un 14-Juillet et une fête foraine avec des animations, des jeux, des expositions.

Un espace food truck et buvette sera mis en place par des professionnels. Une petite restauration, avec saucisses et porchetta, sera proposée par des associations locales.

Vers 11 heures du matin, un feu d'artifice clôturera la soirée.